

## Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes.

---

(Vom 22. Juni 1857.)

Mit Zuschrift vom 18. dieß übersandte der außerordentliche Abgeordnete der Schweiz, Herr Dr. Kern, dem Bundesrathe den Verbalprozeß über die am 16. d. Mts. in Paris stattgehabte Auswechslung der Ratifikation des Vertrags in Betreff des Kantons Neuenburg.

---

Herr M. Paul Deschwanden, Kunstmaler in Stanz, schenkte dem Bundesrathe ein im Ausstellungsgebäude in Bern bereits sich befindendes, auf die letzten politischen Ereignisse in der Schweiz sich beziehendes Gemälde folgenden Inhalts:

„Sara, ihren dem Opfertode geweihten Isaak neuge-  
 „schenkt wieder zurückerhaltend, blickt dankend und frohlockend-  
 „zu Demjenigen empor, der in seiner Unerforschlichkeit lie-  
 „bend und weise bald prüft, bald um so reichlicher wieder  
 „tröstet.“

Nach der sinnigen Idee des Künstlers soll Sara die nun wieder beruhigte Schweiz vorstellen, Isaak die todesmuthigen und froh in ihren heimatlichen Herd zurückgekehrten Söhne unsers Vaterlandes, und Abraham die Väter desselben repräsentiren.

Dieses sehr werthvolle Geschenk wird vom Bundesrathe auf angemessene Weise erwidert werden.

---

## Aus den Verhandlungen des schweizerischen Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1857
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	32
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	23.06.1857
Date	
Data	
Seite	744-744
Page	
Pagina	
Ref. No	10 002 229

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.